
Zusatzfrage von AV Hanft 
betr. Seite 4, Position 1 
Gibt es zwischenzeitlich einen neuen Sachstand? 
Antwort: 
Die Herrichtung des Ufers ist mit der Wasser- und Schifffahrtsdirektion abgestimmt worden.  
Es wird angeregt, Haushaltsmittel für die Maßnahme zur Verfügung zu stellen und 
entsprechende Aufträge an die Stadt zu erteilen. 


